

**>> DAS
NEUESTE
KURZ:****>>Trauer um Gemeinderat:
Er starb bei Motorrad-Crash**

Wie berichtet, starb am Dienstag bei Pöchlarn (Melk) ein Biker. Dabei handelte es sich um FP-Mann Jürgen F. (42) ■

**>>Bauarbeiter zückte in
Bank plötzlich eine Waffe**

Dieser „Bauarbeiter“ (li.) räumte am Mittwoch in Möllersdorf (Baden) eine Bank aus. Beute: über 100.000 Euro ■

**>>St. Pölten: Streit um
Tarife für Bus-Ersatz-Taxi**

Anrufsammeltaxi-Gratisfahrten für Lup-Bus-Jahreskartenbesitzer fordert jetzt die VP. Die SP lehnt dies aber ab: „Das ist viel zu teuer.“ ■

**>>Jungsozialisten wollen
Schubhaft jetzt abschaffen**

Max Wallner (SP): „Flüchtlinge als Kriminelle zu behandeln ist ein Witz.“ Er fordert einen Abschaffung der Schubhaft und will in St. Pölten beginnen ■

Niederösterreicher im Einsatz**Florians aus NÖ helfen
bei Flut in Bosnien**

Seit Dienstag ist eine vierte Mannschaft aus NÖ mit rund 25 Mitgliedern in Bosnien. Die Helfer pumpen vor allem überflutete Häuser aus und versorgen die notleidenden Bosnier ■

Pflegeheim Neulengbach**Rollstuhl ging
in Flammen auf**

Alarm im Pflegeheim Beer in Neulengbach (St. Pölten): Ein Rollstuhl (re.) brannte, einige Bewohner wurden umquartiert. Eine Schwester löschte, verletzt wurde niemand ■



Foto: Robert Zeithofer

**Starke Überbelegung vor allem in Wien – auch NÖ betroffen
Alarm: Einige Gefängnisse
platzen aus allen Nähten**

Verwahrlosung in Stein, Prügel für Häftlinge von Wärtern und Boxkämpfe unter Insassen („Heute“ berichtete) – in Österreichs Justizanstalten ist die

Hölle los. Ein Grund dafür: massive Überbelegung.

In Österreichs größtem Häftn, der Justizanstalt Wien-Josefstadt, sitzen aktuell 1.173 Häft-

linge. Dabei ist die Anstalt für nur 930 Insassen konzipiert.

Ähnliches Bild in Wien-Sim-

mering: Maximum-Auslastung 452, aktuell sitzen hier 469 Häftlinge. Nicht viel besser die Situation in Wr. Neustadt: Mit

Von Joachim Lielacher

213 Insassen ist der Knast im südlichen Niederösterreich übervoll (die maximale Auslastung beträgt 211).

Nationalratsabgeordneter Christian Lausch (FP) dazu: „Von 8.504 Häftlingen sind 4.405 Nicht-Österreicher. Mehr ausländische Straftäter sollen ihre Haft im Heimatland absitzen. Das würde unsere Strafanstalten entlasten und auch Steuergeld sparen.“ ■

Fotos: Fritz Schaller, FP



Überbelegt: Auch das Gefängnis in Wr. Neustadt ist voll, Lausch fordert Abhilfe.

**Drama in Papierfabrik:
Mann verlor vier Finger**

Blutiger Arbeitsunfall Donnerstagfrüh in Pernitz (Wr. Neustadt): Am Ende seiner Nachtschicht wurden Friedrich W. (42) vier Finger abgetrennt.

Vermutlich wegen eines Papierstaus hatte der Arbeiter in die stillstehende Maschine gegriffen. Plötzlich ging das Gerät wieder los und quetschte die rechte Hand des Mannes ein.

Dabei verlor er vier Finger, auch sein Arm wurde schwer lädiert. Friedrich W. wurde mit dem Notarztwagen ins Wr. Neustädter Spital gebracht ■

Fotos: slapa,



Ort des Dramas: die Papierfabrik Ortmann in Pernitz

4-Sterne-Niveau: Hotel ist 17 Meter

Die „Baumhaus Lodge“ in Schrems (Gmünd) wächst und wächst („Heute“ berichtete): Die ersten drei – mit Bad und Schlafzimmer ausgestatteten – Häuser sind bald bezugsfertig.

Vor allem Paare sind am Baumhaushotel mit dem Komfort eines Viersternehotels interessiert. Die Zimmer liegen zum Teil 17 Meter über dem Boden. Sieben weitere sollen folgen ■



Komfort 17 Meter über dem Waldboden: das Baumhaushotel Schrems